



## Ordenamiento del INE llega tardíamente: Fernández Noroña

(HÉCTOR ZAMARRÓN).- El diputado del Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña consideró que llegó tarde el ordenamiento del Instituto Nacional Electoral a Morena para que ese partido pida a los aspirantes a la candidatura presidencial abstenerse de continuar con giras, eventos y propagandas. “No estoy diciendo que hayan abusado, cada quien tiene una condición diferente, yo creo que el planteamiento del INE, insisto, en el mejor de los casos llega tardíamente, y yo no estoy reclamando nada, yo no metí ninguna impugnación, no estoy pidiendo ningún piso parejo. No estoy pidiendo nada”, sostuvo el legislador.



<http://tinyurl.com/2e4wejuy>